

A  
FUEGO  
LENTO



ALFREDO GONZÁLEZ CASTRO

#OPINIÓN

¿Y EL GABINETE DE CLARA BRUGADA?

**Mientras la jefa de Gobierno electa analiza nombres y perfiles, crece el nerviosismo y las presiones entre grupos que la impulsaron y apoyaron para ganar la elección en la CDMX**



Aunque en público parece que nadie lleva prisa, en privado muchos están que se comen las uñas de los nervios por la falta de definiciones en torno a los nombramientos de quienes formarán parte del próximo gabinete de **Clara Brugada**.

La jefa de Gobierno electa se está tomando el tiempo para analizar nombres y perfiles.

Esto sin embargo ha provocado nerviosismo y **muchas presiones** de los grupos que la impulsaron y apoyaron antes, durante y después de la campaña por la capital del país. Gente cercana a la **ex alcaldesa de Iztapalapa** comenta que el trámite implica un reacomodo de fichas y fuerzas, en

el que están metidas *muchas manos* y varios de ellos ya andan medio desesperados.

Brugada tendrá que abrir espacios para su grupo, para el de **Andrés Manuel López Obrador** y algunos cercanos a **Claudia Sheinbaum** que no alcanzarán lugar en el gabinete presidencial.

También para **Alejandro Encinas, Martí Batres y allegados a Marcelo Ebrard**, quien la apoyó y se la jugó con ella en todo el proceso que la llevará al antiguo Palacio del Ayuntamiento. Lo cierto es que ella no se deja presionar por ninguno de los grupos en cuestión. Está pendiente de las designaciones que termine de hacer Sheinbaum en su gabinete ampliado y en función de eso también tomará decisiones.

No hay que perder de vista que ambas provienen de la capital y hasta de grupos, si no muy afines, que siempre han trabajado en y por la CDMX.

Clara se está tomando su tiempo (o ganando tiempo, mejor dicho) para las designaciones.

\*\*\*

**TODO UN MISTERIO** sigue rodeando al arresto de **Ismael El Mayo Zambada** en Estados Unidos.

A una semana de su detención, la FGR, de **Alejandro Gertz**, inició una carpeta de investigación para tratar de allegarse de más detalles del caso, porque Washington tardó varios días en informar.

Por lo pronto, nuestras autoridades dudan que el avión que trasladó a **El Mayo** haya salido de **Hermosillo**. Existen versiones de que despegó en **Chihuahua**.

Y, frente a la falta de información, rumores van y vienen.

Desde el gobierno de **Rubén Rocha**, en Sinaloa, por ejemplo, tratan de vincular con este asunto el asesinato de **Héctor Melesio Cuén**, exrector de la Universidad de Sinaloa, ocurrido la semana pasada.

Insinúan que el diputado electo tenía relación con el

**Cártel de Sinaloa** por su cercanía con grupos empresariales de la entidad.

\*\*\*

**EN UN HECHO QUE EN ESTE GOBIERNO** quedará inconclusa la investigación sobre los 43 estudiantes desaparecidos de **Ayotzinapa**.

Sus familiares están enojados con AMLO, por la falta de resultados en las investigaciones. No les cumplió. Será éste uno de los temas y lastres que heredará a **Claudia Sheinbaum**.

\*\*\*

**NUNCA MINTIÓ AMLO** al decir que siempre estuvo en duda la construcción de una planta de **Tesla** en Nuevo León, estado que gobierna **Samuel García**.

No hubo un aviso oficial de la empresa de **Elon Musk** a la **Secretaría de Economía**, por lo que cree Andrés Manuel que sólo usaron el tema para especular e incrementar sus acciones.

Musk prefirió **quedar bien con Trump** que con México.

En su campaña presidencial, el republicano amagó con imponer **aranceles de hasta 200%** a vehículos fabricados fuera de Estados Unidos.

Aunque eso no es todo: la industria de los autos eléctricos va de picada. Así es que Elon se echó para atrás y aprovechó para hacer campaña por el candidato pelinaranja. Y de paso hizo quedar mal a **Samuel García**.

\*\*\*

Y como dice **el filósofo... Nome acuerdo**: "No conviene dejar fuera de tus cálculos a un dragón vivo si vives cerca de uno".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ

**Lo cierto es que ella no se deja presionar por ninguno de los grupos**

